

Florencia 10 de mayo del 2021

Estimados Señor(es) Canal RCN

Por medio de este escrito me dirijo cordialmente a ustedes, primeramente para expresar mi admiración a los periodistas que se exponen a peligros para mostrarnos la verdad, pero que lastimosamente no se puede revelar por causa de malos manejos de la información, en los cuales salen beneficiados aquellos de orden político y sus allegados como los son las entidades, empresas y organizaciones privadas, y pues teniendo en cuenta que ustedes son los mismos propietarios de empresas multinacionales, las cuales no quieren que las toque “ninguna reforma tributaria”, como un apoyo solidario al bolsillo del país de aquellos, que son los mismo consumidores de insumos de compañías como “Postobón”, Sucroal, etc.. de las cual el mayor accionista y fundador es también propietario de Canal RCN.

Ustedes como MCM independientemente de sus intereses personales tienen como función ser mediadores políticos y sociales que canalizan y crean opinión pública, deben saber que la de este momento es el hecho de que si eres Joven y estás en la calle protestando por la no vulnerabilidad de los derechos es arriesgar la vida. Otra de sus funciones es mostrarnos lo que está pasando en nuestro país y no tapar la verdad con mentiras, las cuales nos ponen en contra de nosotros mismos.

Sepan que la manipulación de los hechos provoca que pierdan credibilidad y su propósito fundamental es transmitir los acontecimientos con veracidad.

Atentamente

MARIA PAULA CADENA DÍAZ